

Weltstar Fankhauser singt im FCK-Zelt

Sein Name verspricht Blues vom Feinsten: Philipp Fankhauser. Morgen Freitag wird der Weltstar zusammen mit Lilly Martin das FCK-Zelt der Chilbi Küsnacht zum Beben bringen. Die Einnahmen des dritten «singers&songs»-Konzerts gehen an die Kispex.

Der Thuner Bluesmusiker Philipp Fankhauser ist seit über 25 Jahren als Botschafter des Blues auf den Bühnen der Welt anzutreffen, und dies überaus erfolgreich: Seine letzten Studio-Alben haben in der Schweiz alle Gold- oder gar Platin-Status erreicht. Zuletzt unzählige Club-Konzerte, Auftritte an allen renommierten Festivals und euphorische Kritiken haben ihn als unbestrittenen Star der Schweizer Blues-Szene etabliert. Spätestens seit seinem Einsatz als Coach in der SRF-TV-Show «The Voice of Switzerland» ist er schweizweit bekannt.

Fankhauser im Duett mit Martin

Am Vortag der Küsnachter Chilbi wird Fankhauser im FCK-Zelt im Rahmen des dritten Benefizkonzerts «singers&songs» zusammen mit seiner Band auf der Bühne stehen. Als Special Guest wirkt die US-Sängerin Lilly Martin mit. Die Soul- und Bluessängerin aus New York ist gleichzeitig auch «Lokalmatadorin», hat sie doch acht Jahre in Küsnacht gelebt. Seit langem in der Schweiz wohnhaft, ist sie hier vor allem durch ihren engagierten Einsatz als Vocal Coach in Philipp Fankhausers Team von «The Voice of Switzerland» aufgefallen. Martins



Schweizer Musiklegende: Der Blueser Philipp Fankhauser. *F: Balmat*

Solo-Karriere hat mit dem Erscheinen und Erfolg ihrer 2012er-CD «The velvet Mission» mächtig Auftrieb erhalten. Aktuell begeistert die Amerikanerin die Musikkritiker mit ihrer 2015 erschienenen CD «Right now».

Auch Martins Palmarès an Kooperationen ist eindrücklich: Unter anderem tritt sie für Stars wie Harry Belafonte und Bob Geldof auf, singt Backing Vocals für Michael Bublé und Phil Collins und hat schon mehrfach mit Schweizer Musik-Grössen wie Polo Hofer oder eben Philipp Fankhauser zusammengearbeitet.

Einnahmen zugunsten der Kispex

Das «singers&songs» steht in einer langen Tradition von Küsnachter Benefiz-Veranstaltungen, die christliche Werte mit Musik und Wohltätigkeit verbindet. Sie begann 1998 mit dem



Schweiz-Amerikanerin: Die Soul- und Blues-Sängerin Lilly Martin. *F: zvg.*

ersten «Church-Air». Seit ihren Anfängen werden diese Anlässe von den drei Küsnachtern Andreas Tanner, Christian Bonnot und Pfarrer Andrea Marco Bianca organisiert (siehe dazu Artikel im «Küsnachter» vom 11. August). Dieses Jahr moderiert Bianca den Event zusammen mit TV-Frau und Kispex-Botschafterin Sandra Studer. Alle Einnahmen gehen an den Gönnerverein Kispex des Kantons Zürich und werden somit dafür eingesetzt, dass schwerkranke Kinder in ihrem Zuhause gepflegt werden können. (pd./aj.)

«singers&songs»: Fr, 26. August. Türöffnung und Festwirtschaft 18.30 Uhr, Konzert 20 Uhr. FCK-Zelt auf dem Parkplatz Alte Landstrasse. Tickets an der Abendkasse oder unter www.ticketino.com. Preise: Jugendliche 20, Erwachsene 40 und Familien 80 Franken.